

الغلام في غد ذلك اليوم واشترراه بعض التجار ووادعت الشيخ وانصرفت فلما حلت بمدينة بسطام كتب الى بعض اصحابي من نيسابور وذكر ان الغلام المذكور قتل بعض اولاد الاتراك وقتل به وهذه كرامة واخوة لهذا الشيخ رضى وسافرت من نيسابور الى مدينة بسطام التي ينسب اليها الشيخ العارف ابو يزيد البسطامي الشهير رضى وبهذه المدينة قبرة ومعه في قبه واحدة احد اولاد جعفر الصادق رضى وببسطام ايضا قبر الشيخ الصالح الولي ابي الحسن الخرقاني وكان نزولي من هذه المدينة بزواية الشيخ ابي يزيد البسطامي رضى ثم سافرت من هذه المدينة على طريق هند خير⁽¹⁾ الى قندوس وبغلان وهي قري فيها مشايخ وصالحون وبها البساتين والانهار فنزلنا

l'esclave, le lendemain même, à un marchand. Puis je fis mes adieux au cheïkh et je partis. Lorsque je fus arrivé dans la ville de Besthâm, un de mes amis m'écrivit de Neïçâboûr et me raconta que l'esclave en question avait tué un enfant turc, et avait été tué en expiation de ce meurtre. Cela est un miracle évident de la part du cheïkh.

De Neïçâboûr je me rendis à Besthâm, qui a donné naissance au cheïkh, au célèbre contemplatif Abou Yézîd albesthâmy, dont on y voit le tombeau, renfermé sous le même dôme que le corps d'un des enfants de Dja'far Assâdik. On trouve encore à Besthâm le tombeau du vertueux cheïkh, de l'ami de Dieu, Abou'l Haçan alkharakâny. Je logeai en cette ville dans l'ermitage du cheïkh Abou Yézîd albesthâmy. Je partis de Besthâm, par le chemin de Hendokhîr, pour Kondoûs et Baghlân, villages habités par des cheïkhs et des hommes de bien, et où se trouvent des jardins et des rivières. Nous logeâmes à Kondoûs près d'une rivière, sur les bords de la-